



Judo Taïso
Jujitsu

RAPPORT MORAL DU COMITE A L'ASSEMBLEE GENERALE DU VENDREDI 27 NOVEMBRE 2015

Monsieur Régis CAUCHE, Maire de CROIX,
Madame Thérèse DEPREZ-LEFEBVRE, Adjointe aux Sports,
Mesdames, Mesdemoiselles et Messieurs les membres du Comité,
Chers Adhérents, Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

Conformément à la loi et à nos statuts, nous vous avons réunis en assemblée générale afin de vous rendre compte de la situation et de l'activité de notre association durant l'exercice clos au 31 août 2015.

Nous soumettons à votre approbation les comptes annuels dudit exercice.

Nous vous présentons le budget prévisionnel 2015/2016, les résultats sportifs ainsi que les principaux projets qui seront développés tout au long de la saison sportive 2015/2016.

Nous restons, bien entendu, à votre disposition et écoute pour toutes précisions et renseignements complémentaires concernant les pièces et documents mis à votre disposition.

L'assemblée générale permet chaque année de prendre le pouls de notre association en effectuant le bilan moral, administratif, financier, technique et pédagogique.

Au cours de la saison sportive 2014/2015, le bureau s'est réuni 2 fois et le comité directeur 4 fois. Le nombre d'adhérents s'élevait à 236 licenciés (2013/2014 233 licenciés) dont 148 croisiens soit 63 % des effectifs, 64 féminines soit 27 % et 172 masculins soit 73 %.

Le judo à Croix est une histoire qui dure maintenant depuis 42 ans et nous sommes toujours fidèles à nos valeurs fondatrices.

Notre club repose sur une gestion traditionnelle où l'on préserve, depuis sa création en 1973, l'esprit famille. Par notre projet sportif, culturel et social nous promovons le sport pour tous ainsi que l'intergénérationnel.

Notre but est de proposer une pratique sportive qui entretient la santé et le bien être. En fonction des attentes, elle peut être pratiquée de façon modérée ou intensive. Chacun pratique le niveau qu'il souhaite et peut s'investir dans le club.

Avec le judo, le ju jitsu et le taïso nous diversifions les pratiques.

Le judo est l'art martial le plus pratiqué dans le monde. Un sport aux vertus éducatives reconnues. Il développe un esprit de combativité, de persévérance mais aussi de respect. Valeurs nécessaires pour réussir sa vie. Notre projet est animé par ce souci de l'intérêt commun. Il fait sens et promeut le sport comme un facteur de développement personnel.

La vie associative vécue au sein de l'Iris Club de Croix Judo permet, également, de développer des compétences, de prendre du plaisir d'être ensemble, de pouvoir réaliser des projets et de créer du lien social.

La saison 2014/2015 aura été intense et riche. Des résultats à la hauteur des objectifs fixés. Nous pouvons être fiers de ce qui a été réalisé. Olivier BONNET, directeur technique, reviendra sur les beaux moments marquants de cette belle saison dans son rapport sportif.

Pour des raisons de disponibilité professionnelle Malik KAOUANE a démissionné de son poste d'enseignant. Aline TRISTANI et Salah BOUSNANE ont rejoint le club. Aujourd'hui ce sont 5 enseignants qui forment l'ossature technique du club. Par choix, les cours sont adaptés à la personne et encadrés par des enseignants véritables acteurs éducatifs de terrain. Olivier BONNET assure la bonne coordination de l'équipe.

L'augmentation de nos effectifs a entraîné la problématique de notre capacité d'accueil des adhérents avec des moyens horaires non évolutifs d'occupation du dojo. Après réflexion en comité directeur et analyse financière, nous avons décidé de maintenir un encadrement pédagogique de qualité en dédoublant certains cours.

Merci à Olivier, Malik, Mathieu, Aline, Salah et Francesco pour l'excellent travail pédagogique réalisé accompli à tous les niveaux et toujours en cohérence avec les valeurs qui nous portent au quotidien.

Conformément à l'un de nos objectifs fixés lors de notre assemblée générale du 27 novembre 2014 d'assurer l'avenir de notre club en travaillant avec notre municipalité sur le projet d'un nouveau dojo, la réflexion sur l'évolution de notre dojo est en route.

Deux hypothèses sont travaillées : une rénovation du dojo ou une construction. Un but : Proposer des pistes de réflexion réaliste à notre municipalité pour qu'elle puisse décider à l'éclairage de notre travail.

Un atout de taille pour notre projet est la constitution d'un groupe de travail animé par François LEBLOND et Jean Luc LECLERCQ adhérents du club et architectes de profession qui nous ont proposé de mettre leurs compétences techniques au service de ce projet. Ce comité de pilotage est composé des enseignants ainsi que de Jean ASCOLESE et Pierre MORAIS vice-présidents. Laurent Six, Directeur Adjoint EJS Chargé des sports, a été invité à participer à nos échanges afin de gagner en efficacité et en temps.

Ce groupe de travail est l'exemple que le club est un lieu de vie vecteur d'intégration où chacun apporte sa petite pierre pour faire évoluer le club. Pour nous, le sport est vraiment un élément de cohésion sociale et de solidarité, en plus de ses bienfaits sur la santé.

Un grand et sincère MERCI à chacun pour cette implication visible.

La vie associative offre le bonheur de partager, de participer et de vivre, concrètement, un projet. Romain LEMAITRE a organisé la soirée de fin de saison. Son initiative a apporté du dynamisme et du renouveau. Ce Temps de convivialité et d'amitié a été très apprécié. Merci Romain pour ton engagement.

Je n'oublierais pas dans mes remerciements les jeunes qui aident quotidiennement les enseignants sur le tatami. Ils se reconnaîtront. Ils découvrent, à leur niveau, le plaisir de la vie associative. Nous transmettons ainsi, progressivement, les valeurs du club. Par ce don de soi, nous stimulons l'engagement bénévole de nos jeunes. Nous bâtissons, ainsi, la pérennité de notre association. La richesse associative fait émerger des motivations et des profils différents.

Nous encourageons toutes les initiatives et favorisons la prise de responsabilité. Dans cette perspective, nous jouons notre rôle de « passeurs » en formant les futurs responsables et piliers du club en ouvrant le comité directeur à toutes les bonnes volontés.

Je n'oublierais pas de citer les moments privilégiés qui ont jalonné la vie de notre association au cours de la saison : Notre assemblée générale du 28 novembre 2014, notre tournoi du 6 décembre 2014, notre soirée familiale du 28 mars 2015, notre cérémonie de fin de saison du 26 juin

2015.....Ces événements forment le cœur de notre motivation associative.

Merci à notre maire Régis CAUCHE Thérèse DEPRez-LEFEVRE, son adjointe aux sports qui nous font confiance et pour leur soutien visible dans nos projets.

Nous tenons, également, à remercier chaleureusement Monsieur Laurent SIX Directeur Adjoint EJS chargé des sports et le personnel technique qui effectue son travail avec discrétion et professionnalisme. C'est une force vive de l'ombre qui permet la réussite de nos projets. Notre réussite est également la leur.

Au travers de ces remerciements, c'est la reconnaissance des personnes qui est une valeur de la société, source de motivation et d'émulation.

Nos objectifs pour 2015/2016 :

Au niveau humain :

- **Préserver** l'âme de notre club.
- **Maintenir** une pratique sportive de base pour tous.
- **Encourager** les personnes à venir nous rejoindre.
- **Valoriser** l'engagement bénévole et la vie associative.
- **Rendre** responsable nos jeunes.
- **Former** la future génération d'enseignants.
- **Assurer** le renouvellement des dirigeants.
- **Continuer** à pousser le plus haut possible les potentialités de chacun en tenant compte des attentes.
- **Fédérer** le club autour de moments conviviaux.

Au niveau organisationnel :

- **Finaliser** la réflexion sur l'avenir de notre dojo.
- **Développer** un nouveau site du club.
- **Préparer** l'adaptation du club à l'organisation territoriale.

L'ensemble du comité directeur et les enseignants construisent jour après jour la colonne vertébrale de notre projet associatif pour que notre club respire le bon vivre. Notre diversité est une force, un état d'esprit.

Merci de votre attention.



Le 24 septembre 2015
Pour le Comité Christophe LEROY
Président